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Située au cceur de Beaulieu-Sur-Mer a quelques pas de toutes les
commodités, cette propriété familiale décorée avec golt est idéale pour
un séjour en famille sur la French Riviera.Construite sur 3 étages et
entierement rénovée, la villa possede un grand séjour avec cuisine
ouvrant sur la piscine et son jardin plat, 3 chambres ainsi qu'un espace
TV, et une chambre supplémentaires pour le personnel.Exposée Sud et
située dans un endroit résidentielle au centre de la ville de Beaulieu, la

villa bénéficie de calme et d'un ensoleillement tout au long de la journée

Located in the heart of Beaulieu-Sur-Mer, a few steps from all commodities, this
family property tastefully decorated is perfect for a family stay on the French
Riviera.Built on 3 floors and fully renovated, the villa has a large living room with
kitchen opening onto the pool and its flat garden, 3 bedrooms and a TV space with
a room for the Staff.South facing and located in a residential area in the very centre
of the town of Beaulieu, the villa benefits from a quiet and a full day sunlight.
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